

BAB V

SIMPULAN

A. Simpulan

Mengacu pada hasil penelitian dan pembahasan maka hasil penelitian tentang validitas dan reliabilitas instrument studi dokumentasi penerapan standar asuhan keperawatan di Rumah Sakit PKU Muhammadiyah Yogyakarta yang dilakukan oleh peneliti pada bulan April – Juni 2013 dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Pengkajian

Pada variabel pengkajian terdiri dari 4 butir pertanyaan penilaian penerapan standar asuhan keperawatan. Dalam penilaian validitas, dari ke 4 butir pertanyaan hanya 1 pertanyaan yang dinyatakan tidak valid, sedangkan 3 pertanyaan dinyatakan valid. Dalam penilaian reliabilitas, variabel pengkajian ini secara keseluruhan dinyatakan reliabel.

2. Diagnosa

Pada variabel diagnosa terdiri dari 3 butir pertanyaan penilaian penerapan standar asuhan keperawatan. Dalam penilaian validitas, dari ke 3 butir pertanyaan dinyatakan semua pertanyaan valid. Dalam penilaian reliabilitas, variabel diagnosa ini secara keseluruhan dinyatakan reliabel.

3. Perencanaan

Pada variabel perencanaan terdiri dari 6 butir pertanyaan penilaian penerapan standar asuhan keperawatan. Dalam penilaian validitas, dari ke 6 butir pertanyaan dinyatakan semua pernyataan valid. Dalam penilaian reliabilitas, variabel perencanaan ini secara keseluruhan dinyatakan reliabel.

4. Tindakan

Pada variabel pengkajian terdiri dari 4 butir pertanyaan penilaian penerapan standar asuhan keperawatan. Dalam penilaian validitas, dari ke 4 butir pertanyaan dinyatakan semua pertanyaan valid. Dalam penilaian reliabilitas, variabel tindakan ini secara keseluruhan dinyatakan reliabel.

5. Evaluasi

Pada variabel evaluasi terdiri dari 2 butir pertanyaan penilaian penerapan standar asuhan keperawatan. Dalam penilaian validitas, dari ke 2 butir pertanyaan dinyatakan semua pertanyaan valid. Dalam penilaian reliabilitas, variabel evaluasi ini secara keseluruhan dinyatakan reliabel.

6. Catatan Asuhan Keperawatan

Pada variabel catatan asuhan keperawatan terdiri dari 2 butir pertanyaan penilaian penerapan standar asuhan keperawatan. Dalam penilaian validitas, dari ke 2 butir pertanyaan dinyatakan semua

pertanyaan valid. Dalam penilaian reliabilitas, variabel catatan asuhan keperawatan ini secara keseluruhan dinyatakan reliabel.

Berdasarkan kesimpulan penelitian diatas, maka instrumen studi dokumentasi penerapan standar asuhan keperawatan yang meliputi variabel pengkajian, diagnosa, perencanaan, tindakan, evaluasi dan catatan asuhan keperawatan dinyatakan valid dan reliabel, serta dapat terus digunakan untuk mengevaluasi pendokumentasian asuhan keperawatan.

B. Saran

Untuk meningkatkan pelayanan asuhan keperawatan kepada pasien sehingga pasien mendapatkan pelayanan kesehatan yang maksimal tentunya tidak hanya membutuhkan keterampilan perawat semata, perawat juga perlu untuk lebih meningkatkan kembali proses pendokumentasian asuhan keperawatan serta mengetahui status validitas dan reliabilitas instrumen yang digunakan dalam mengevaluasi pendokumentasian asuhan keperawatan.

Dengan mempertimbangkan hasil yang didapat dari peneliti, maka peneliti menyarankan sebagai berikut :

1. Bagi Institusi/RS

Perlunya dibuat kebijakan untuk mengaplikasikan instrumen studi dokumentasi penerapan standar asuhan keperawatan ini. Tujuannya meningkatkan kinerja perawat dalam memberikan pelayanan yang berkualitas kepada pasien.

2. Bagi Perawat

Lebih termotivasi mengenai pentingnya peran perawat dalam pendokumentasian asuhan keperawatan. Hal ini dapat dilakukan oleh perawat supervisor untuk melaksanakan supervisi terhadap perawat pelaksana dalam melakukan pendokumentasian asuhan keperawatan.

3. Bagi peneliti

Area penelitian perlu diperluas dengan jumlah sampel yang lebih sehingga hasil yang diperoleh lebih baik.